

Pressemitteilung

25.März 2025

Fünfmaliger Champion: Jauch bestätigt starke Marktposition

Die Jauch Quartz GmbH wurde 2025 bereits zum fünften Mal von der Universität St. Gallen zum „Champion“ ausgezeichnet.

Villingen-Schwenningen – Die Jauch Quartz GmbH wurde in diesem Jahr erneut zum „Weltmarktführer Champion“ ernannt. Dies ist bereits der fünfte Titel, den das mittelständische Unternehmen aus Villingen-Schwenningen von der Universität Sankt Gallen verliehen bekommt: In den Jahren 2019, 2020 und 2021 erhielt Jauch die Auszeichnung „Future Champion“, 2024 und 2025 die Auszeichnung „Weltmarktführer Champion“.

Damit hat das Unternehmen erneut seine starke internationale Marktposition bestätigt „Wir sind stolz darauf, abermals als Weltmarktführer Champion prämiert worden zu sein“, so Thomas Jauch, Geschäftsführer der Jauch Quartz GmbH. „Diese fünf Auszeichnungen gebühren vor allem unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern“, betont Thomas Jauch. „In der gesamten Region gibt es nur eine Handvoll Firmen, die überhaupt schon einmal von der Universität St. Gallen geehrt wurden. Dass wir nun bereits zum fünften Mal diese Titel verliehen bekommen haben, ist eine beachtliche, kontinuierliche Leistung der gesamten Belegschaft, sowohl an unserem Hauptstandort in Villingen-Schwenningen als auch bei unseren Tochtergesellschaften in Frankreich, UK und den USA.“

Die Auszeichnung zum Future oder Weltmarktführer Champion basiert auf einer wissenschaftlichen Untersuchung, die jährlich an der Universität St. Gallen durchgeführt wird. Der „Weltmarktführer-Index“ der Universität Sankt Gallen listet alle Weltmarktführer aus dem deutschsprachigen Raum auf und wird alljährlich im Wirtschaftsmagazin „WirtschaftsWoche“ veröffentlicht.

Die Jauch Quartz GmbH, gegründet 1954, zählt im Bereich frequenzgebender Bauteile schon länger zu den führenden Unternehmen weltweit. Diese hochpräzisen Produkte, wie Quarze und Oszillatoren, geben in elektronischen Anwendungen den Takt vor. Ein weiteres, stetig wachsendes Geschäftsfeld ist die Batterietechnologie, insbesondere im Bereich der Lithium-Technologie.



Bereits zum fünften Mal zum „Champion“ ausgezeichnet – darüber freuen sich die Herren der Geschäftsleitung der Jauch Quartz GmbH: vlnr: Marc Schott, Thomas Jauch, Timo Schmidt, Eberhard Heiser